



Face à un gouvernement entêté, restons tous ensemble déterminés face à cette réforme des retraites injuste et brutale.

L'ensemble des organisations syndicales de la Nièvre appelle les nivernaises - nivernais à venir manifester avec nous

le mardi 7 février 2023 , à NEVERS

14h place Carnot.

Le 31 janvier, nous étions plus nombreux que le 19, signe manifeste du rejet de la grande majorité de la population de cette réforme, soyons encore plus nombreux le 7 février.

Cette réforme est inacceptable et va à l'encontre des intérêts de la population. L'intersyndicale invite la population à signer massivement la pétition comme environ 1 000 000 personnes l'ont déjà fait.



<https://dgxy.link/petition>